



8 Pièces

340 m²

Réf. P-9685

1 298 000 €

Tourrette-Levens

Maison à vendre (06690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Tourettes levens: superbe maison d'architecte des années 1970. Cette maison de 340m², situé sur un terrain plat de 1700m², est actuellement divisé en 3 appartements: un 4 pièces au r+1 un 3 pièces et un 2 pièces au rdj. Tous les logement ayant un accès aisé à la piscine et au pool house. Cette maison au calme totale est à proximité immédiate du centre du village et de tous commerces et offre une vue Dégagé et un ensoleillement tout au long de la journée, grâce à sa double exposition est/ouest. Cette maison est en excellent état (électricité au normes, double vitrage, ascenseur, autonome en ...

Tourettes levens: superb architect's house from the 1970s. This 340m² house, located on a flat plot of 1700m², is currently divided into 3 apartments: a 4-room apartment on the ground floor, a 3-room apartment and a 2-room apartment on the ground floor. All accommodation with easy access to the pool and pool house. This house in total calm is in the immediate vicinity of the center of the village and all shops and offers an unobstructed view and sunshine throughout the day, thanks to its double east / west exposure. This house is in excellent condition (standard electricity, double glazing, ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

